

Reims.fr

GRAND
REIMS
COMMUNAUTÉ URBAINE

Communiqué
Service presse et relations médias
presse@grandreims.fr - [espace presse](#)
Tél. : 03 26 77 77 40

Avec le soutien financier du contrat de ville, été rime avec animations dans les Quartiers Prioritaires de la politique de la Ville

De juin à septembre, un programme foisonnant, gratuit et de qualité, est proposé aux enfants, jeunes, aux familles

Reims, juillet 2024. **Dans les Quartiers prioritaires de la Politique de la Ville (QPV), l'arrivée de l'été est synonyme d'animations gratuites, le plus souvent en plein air, accessibles sans réservation. C'est tout l'impact du contrat de ville, un dispositif financé conjointement par le Grand Reims et l'Etat. A Reims, en 2024, la communauté urbaine du Grand Reims subventionne les diverses actions des maisons de quartier et d'autres associations locales à hauteur de 243 570€ pour permettre aux enfants, adolescents, jeunes, aux familles de s'épanouir, d'acquérir des techniques, de se détendre à proximité de chez eux pendant la période estivale. Les actions financées répondent aux quatre axes prioritaires du nouveau contrat de ville (Emploi, Transition, Emancipation, Sécurité et Prévention). Professionnels de l'animation, professionnels des activités physiques et sportives, bénévoles et artistes sont ainsi mobilisés jour après jour pour proposer un programme attractif et gratuit, en juillet comme en août.**

L'enjeu de ce programme est double. Il s'agit d'amener prioritairement les jeunes et les familles à occuper l'espace public en contexte positif, et les faire accéder à des pratiques sportives, à la culture. Ce faisant, ces habitants peuvent découvrir l'offre existante à l'échelle de la ville, les acteurs culturels rayonnant sur Reims et au-delà. Avec ce programme, les quartiers dits QPV deviennent également attractifs auprès des habitants des autres quartiers. L'offre annuelle de « l'Été s'affiche à Croix-Rouge » en atteste. Cet événement à forte notoriété, organisé par la Maison de quartier éponyme, attire des habitants de Croix-Rouge, un quartier accueillant plus de 20 000 personnes, et également des Rémois venus d'autres quartiers de la ville, sans oublier des habitants de Bezannes, une commune proche du site d'ancrage.

Pour l'édition 2024 de l'Été s'affiche à Croix-Rouge, rendez-vous est donné, du mardi 9 au mercredi 24 juillet, du lundi au samedi, de 16 h à 21 h, au complexe sportif Géo André, rue François Mauriac. Cette année à nouveau, des animations familiales gratuites seront proposées au complexe sportif Géo André : activités sportives, animations « Star Anim' », espace pour des activités parents-enfants, espace détente, loisirs créatifs, lecture de contes, point presse et jeux de société avec la médiathèque Croix-Rouge, ateliers d'initiation aux échecs avec l'association Echec et Mat', danse. Également au programme : des ateliers de création proposés par des artistes, des spectacles et un jeu Koh Lanta et une buvette. Plusieurs temps forts ont été préparés par l'équipe de la Maison de quartier Croix-Rouge. Présentation de « Triez c'est gagné » avec SUEZ, les 11 et 17 juillet. Ateliers de création proposés par des artistes : initiation au graff avec Jean-Baptiste CHOPPLET (du 9 au 13 juillet), « Viens apprendre à faire ton Bimotji avec Benoît ERBA, caricaturiste (du 15 au 19 juillet), ateliers du festival « Partir en livre » du Centre de Créations pour l'Enfance (les jeudis 18 et 25 juillet, de 16 h 30 à 18 h 30). Spectacles : « Tataouzian Cirkus » de la Compagnie Scène libre (jeudi 18 juillet, 17 h 15) et deux autres

spectacles, à l'étude. Au programme également : deux soirées, sur inscription, auprès de la maison de quartier La Passerelle : « Blind test musical » et pique-nique (vendredi 12 juillet, 20 h), « Retour dans les années 80 » et pique-nique (vendredi 19 juillet, 20 h). Pour le jeu Koh Lanta : après des épreuves en équipe, les 10, 13, 17 et 20 juillet, une finale est prévue le 24 juillet, à 20 h.

Autre rendez-vous proposé en ce début de mois de juillet, délibérément inspiré du concept de Croix-Rouge, un événement inédit organisé dans divers lieux publics de Wilson : « Un été en Lumière à Wilson ». Pendant une semaine, du lundi 8 au samedi 13 juillet inclus, la Maison de quartier Wilson organise un événement estival dans les trois espaces publics suivants : parvis de l'espace Louise Michel de la Maison de quartier, esplanade Rosa Parks et Théâtre de verdure.

En juillet également, rendez-vous est donné dans divers sites d'Orgeval (maison de quartier, place Simone de Beauvoir, tiers lieu l'Oasis), **d'Europe** (place Jean Moulin), **de Châtillons** (8 place des Argonautes, Espace eau, face du 2 bd Vasco de Gama, face au 27 rue René Descartes, espace vert derrière le 3 avenue Christophe Colomb), **de Croix-Rouge** (Temps des cerises, parc Saint-John-Perse, esplanade Watteau, esplanade Paul Cézanne), **Walbaum** (secteur Walbaum, parc Marcel Lemaire), **Épinettes** (maison de quartier, parvis de la Maison de quartier, square des Épinettes, parc Hélène Nautré, parc Maryse Bastié), **Paul Petit** (dalle Paul Petit).

Très prochainement, sera diffusé un programme pour les mois de juillet et d'août. Informations sur : <https://www.reims.fr/la-ville-de-reims/festivals-et-evenements/un-ete-a-reims/lete-dans-les-quartiers>

www.reims.fr - www.grandreims.fr